
REQUERIMENTO N° 781/07 

De Informações 
 

 
“Acerca da regularização do 
bairro Jardim Santa Alice”.  

   
 
Considerando-se que, as residências do bairro Jardim Santa 

Alice não possuem escritura individual; 
 

Considerando-se que, no bairro acima citado possui rede de 
esgoto e em muitas residências ainda não foram liberada água, e 

 

Considerando-se que, o asfaltamento é uma reivindicação 
antiga dos moradores, 
  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

 
1 – Diante do acima exposto, há a possibilidade de a Prefeitura Municipal, 

através dos setores competentes, providenciar, com a maior urgência 
possível, a regularização do bairro acima citado?  

 
2 – Se negativa a resposta do item1, qual seria o motivo? 
 
 

3 – Caso afirmativo, qual a data prevista para que isso ocorra? 
 

 
4 – Outras informações pertinentes. 
 

 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de agosto de 2007. 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
- Presidente - 


